



Recuperación de patrimonio cultural

20 de diciembre



Gobierno de
México

Cultura
Secretaría de Cultura





De 2018 a la fecha,
se han recuperado
más de 14 mil piezas
arqueológicas e
históricas

Las repatriaciones han venido de países de Norteamérica, Sudamérica, Europa y Oceanía



El pasado 18 de diciembre el gobierno italiano restituyó a México 101 piezas arqueológicas





Los bienes culturales fueron decomisados por el Arma de Carabineros en Roma, Perugia, Udine, Ancona y Cosenza

La mayoría son
figuras con
formas
humanas;
también hay
elementos
decorativos y
objetos de uso
cotidiano



18 de diciembre de 2024

11:00 h

La Casa de las Palanqueras, Roma



Las piezas proceden de diversas regiones de Mesoamérica y abarcan un horizonte temporal que va del año 900 a.C. al siglo XVI



Figurillas zoomorfas y antropomorfas de barro elaboradas por las culturas del Altiplano Central

19



20



21



23



25



22



24



Figurilla con forma humana, elaborada en barro. Procede de las culturas del Occidente de México y data del periodo Preclásico Medio mesoamericano (800 – 300 a.C.)





**Cajete trípode de barro
procedente de la región
de la Mixteca en el
estado de Oaxaca. Fue
elaborado hacia el
periodo Posclásico
mesoamericano
(950 – 1521 d.C.)**

Altiplano Central



Tumbas de Tiro



Occidente



Mixteco



Olmeca



Maya





El acto acredita los esfuerzos del Gobierno de México por la recuperación del Patrimonio cultural y la excelente relación bilateral México-Italia